

Abre BMV con baja de 0.06% (El Reforma 17/06/10)

Abre BMV con baja de 0.06% (El Reforma 17/06/10) Los mercados están resintiendo el aumento de las solicitudes de desempleo en EU Ernesto Sarabia Ciudad de México (17 junio 2010).- Si bien los precios al consumidor cayeron en Estados Unidos y el déficit externo fue menor a lo esperado, el aumento de las solicitudes de desempleo se ha convertido en el dolor de cabeza de los mercados. El Dow Jones baja 0.16 por ciento y el índice Standard & Poor's retrocede 0.06 por ciento; y se colocan en 10 mil 393.13 y mil 113.91 enteros, respectivamente. Mientras, el índice de las empresas tecnológicas, Nasdaq, presenta un avance marginal de 0.06 por ciento a 2 mil 307.25 puntos. En el mismo tono, en México, la Bolsa Mexicana de Valores ha comenzado con pocos ánimos y bajo volumen, siguiendo a los mercados estadounidenses. El Índice de Precios y Cotizaciones de la BMV abrió con una ligera baja de 0.06 por ciento, para colocarse en 32 mil 785.88 puntos. Para el mercado de capitales del País el volumen manejado en el inicio de operaciones era de 533 mil acciones, con un importe de 17 millones 102 mil 400 pesos. Banco Santander experimentaba la mayor ganancia de la apertura, con 1.97 por ciento (SAN). Le seguían Axtel, con un incremento de 1.05 por ciento (AXTEL); y Grupo Comercial Chedraui, con 0.77 por ciento (CHDRAUI). Industrias Peñoles, en tanto, padecía una baja de 1.98 por ciento para liderar las mayores reducciones en el comienzo de operaciones (PEÑOLES), escoltada por Mexichem, con una contracción de 1.38 por ciento (MEXCHEM); y Desarrolladora Homex, con una caída de 0.68 por ciento (HOMEX). Un reporte de la consultora Metanálisis explica que el alza que ha tenido el Índice de Precios y Cotizaciones de la BMV (IPC) durante las últimas siete jornadas aumenta las probabilidades de una toma de utilidades en cualquier momento, aunque el alza de ayer fue más moderada que en sesiones anteriores. Los mercados necesitan descansar, tanto a la baja como al alza, el IPC acumula una ganancia de 6.7 por ciento en los últimos 7 días de actividad, y por consecuencia se espera tenga un ajuste antes de superar los 33 mil puntos, por lo menos a 32 mil 500, aunque el soporte más importante está en 32 mil 150 puntos, señaló. La sesión de los mercados se caracteriza por movimientos mixtos, pues Asia cierra con caída y Europa sube, señala Actinver Casa de Bolsa. Los futuros del Dow Jones suben, apoyados por la colocación de deuda en España con buena demanda y tasas por debajo del mercado. Otros factores que están influyendo en los mercados son que el Banco Central Europeo seguirá comprando bonos hasta que se establezca la liquidez en el mercado, al tiempo que la petrolera BP mejora ante el anuncio del fondo por 20 mil millones de dólares para apoyar en daños por derrame petrolero. En esta coyuntura, en los mercados europeos predomina un sesgo positivo, pues en España la bolsa sube 1.16 por ciento, Hungría 0.93 por ciento, en Francia 0.71 por ciento, en Londres 0.69 por ciento y Alemania 0.55 por ciento. Los mercados de Irlanda e Italia también trepaban 0.40 y 0.27 por ciento, cada uno, mientras Grecia caía 0.30 por ciento y bajaba Portugal 0.01 por ciento. Sin embargo, en América Latina las cifras son en contra, pues Brasil pierde 0.13 por ciento, Perú 0.12 por ciento y Chile 0.07 por ciento. Para los índices de Asia, los resultados de cierre son una alza de 0.38 por ciento en el Hang Seng de Hong Kong y un retroceso de 0.67 por ciento en el Nikkei de Japón.